

Fecha: 08-03-2023 Visitas: 1.463 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: G5 Noticia
Título: Internet satelital ayuda a cerrar la brecha digital de la mujer rural en Chile

Link: https://g5noticias.cl/2023/03/08/internet-satelital-ayuda-a-cerrar-la-brecha-digital-de-la-mujer-rural-en-chile/

Este Día de la Mujer, miles de mujeres en localidades remotas en territorio nacional pueden conectarse a Internet gracias al servicio de HughesNet. Los más de 70 alumnos de la Escuela Bosque de Laguna Verde, en la Región de Valparaíso, no contaban con una conexión a Internet. No podían hacer investigaciones para sus tareas, enviar emails ni bajar guías de trabajo. HughesNet quiso ayudar al establecimiento educacional para que la escuela accediera al servicio de Internet satelital. Hoy su visa escolar ha cambiado en 180 grados. "Tener Internet en la Escuela Bosque es una gran oportunidad tanto para niños y profesores, porque de esta manera nosotros podemos acceder a la tecnología y brindarles a los alumnos mejores oportunidades. Con el Internet de HughesNet tenemos la capacidad de conectarnos y buscar un sinfín de posibilidades en las redes para poder mejorar los recursos educativos", señala Katherine Olivares, directora y fundadora de este establecimiento.

Katherine es una de las beneficiarias del programa "Conectando Sueños" una iniciativa de HughesNet que entrega internet satelital de forma gratuita a personas, familias, escuelas, centros comunitarios, entre otros, en localidades sin conectividad y que necesiten esta herramienta para estudiar, emprender, trabajar, realizar trámites, impulsar negocios locales, comunicarse con sus familiares y, especialmente, estar conectados con el resto del país y el mundo. La realidad de esta profesora no es poco frecuente en nuestro país. De acuerdo con datos de la Subtel, la Región de valparaiso tiene cerca de 80 localidades rurales sin acceso a este servicio.

La ONU ha declarado que este 8 de marzo el Día de la Mujer lleve el lema «Por un mundo digital inclusivo: Innovación y tecnología para la igualdad de género». Y es

Internet satelital ayuda a cerrar la brecha digital de la mujer rural en Chile

relitacione, è de marzo de 2022, Francia: GG Noticia



Intelle Dies de la Major, refers de résignem en finantitables envelops en bereitaire publies principales à l'invention propriée à province de l'apparent le la marche de l'apparent le marche de la marche de l'apparent le marche de la marche de l'apparent le marche de la marche de la

que un acceso equitativo a las herramientas digitales y la educación permiten la igualdad de oportunidades en el mundo laboral y la superación de la pobreza. A nivel latinoamericano, por ejemplo, la Cepal estima que 4 de cada 10 mujeres no están conectadas o no pueden costear una conectividad efectiva.

En Chile, en tanto, el Barómetro de Brecha Ciudadana Digital de 2021, elaborado por la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI), la organización de movilidad social digital Con@acción y la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel), arrojó que el 77% de las mujeres presentaron mayores dificultades para acceder a servicios digitales, en comparación con los hombres, donde la cifra llegó a 61%. Este contexto incide en la profundización de las brechas en términos de acceso, uso, apropiación e incluso creación de nuevas tecnologías.

Por ello, y para seguir contribuyendo a la reducción de esta brecha, es que HughesNet creó en 2022 el programa "Conectando Sueños". "Nos hemos esforzado por aportar socialmente a avanzar en la inclusión digital, conectando a las personas que hoy viven en localidades remotas y rurales, con problemas de conexión.

Muchas de las ganadoras de "Conectando Sueños' son mujeres emprendedoras y educadoras, porque sabemos que para ellas es más difícil acceder a Internet y que una vez conectadas, el impacto positivo en sus vidas es mayor", dice Ana Duque, gerente de Marketing Hughes Chile.